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Resoconto di riunione dell’incontro 01-07  

 

 

In data 26 gennaio 2017 si è riunita la Consulta dei genitori del Liceo Ariosto di Ferrara. 

 

 

 

 

La Consulta dei genitori è uno dei luoghi di incontro dei 

genitori degli alunni del Liceo Ariosto.  

Non è quindi aperta esclusivamente ai rappresentanti di classe 

ma a tutti i genitori. 

Non si tratta di un organo deliberante (non da indicazioni a 

nessuno) nondimeno è uno strumento assai potente (è 

teoricamente costituita da 3400 genitori). 

Può proporre iniziative, ascoltare e rilanciare domande, creare 

momenti di confronto ed è sommariamente descritta nel 

regolamento di Istituto al titolo II -  art. 7. 5 

 

Il presidente è nominato dalla componente genitori del 

Consiglio di Istituto e, per il triennio appena iniziato è, 

immeritatamente, il sottoscritto. 

 

La “rappresentanza” è argomento assai dibattuto e complesso. 

Quella dei genitori nella scuola italiana, prevista da leggi più 

volte rivisitate, è, verrebbe da dire, ancora più complesso. 

 

Arricchire il dibattito non è lo scopo di questo resoconto che 

invece vuole semplicemente informare circa le concrete 

iniziative che questa Consulta ha intrapreso e che, se 

supportata dal consenso della maggioranza e dal concreto 

apporto non di tutti (ma almeno di qualcuno), si tenterà di 

portare a termine e integrare, al solo scopo di assistere la 

scuola nella formazione dei nostri ragazzi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Ordine del Giorno del 26 gennaio 2017 ore 17:30 

 

 

1. presentazione del presidente 

2. iniziative in ambito sicurezza della rete internet 

3. ricerca di volontari per la cura delle aree esterne ed i giardini della scuola 

4. varie ed eventuali 

 

L’incontro si è tenuto alla presenza di circa 25 partecipanti su un uditorio teorico di circa 3400 

unità. 

 

Utilizzando il power point allegato si è proceduto con la trattazione dell’ordine del giorno. 

 

Per quanto attiene al punto 2. la Professoressa Borciani, che ha gentilmente acconsentito a 

partecipare all’incontro e che è responsabile per le attività di sostegno psicologico e di indirizzo in 

ambito bullismo, ha presentato le iniziative già intraprese dalla scuola nonché i progetti inseriti nel 

piano formativo. 

La professoressa Borciani ha inoltre comunicato l’intenzione della dirigenza di promuovere un 

incontro annuale, per le classi del secondo anno, con Rudy Bandiera, esperto ferrarese di social 

network e nuove tecnologie. 

Tale determinazione fa seguito alla specifica richiesta di questa consulta e viene pertanto accolta 

con entusiasmo da tutti i presenti. 

La consulta si è assunta l’onere di individuare iniziative, senza costi per la scuola, che consentano a 

tutti i ragazzi di fruire di un incontro con l’esperto in parola anche nell’anno in corso. 

Molti interventi dei genitori presenti hanno sostenuto l’esigenza di incrementare l’attenzione della 

scuola e dei genitori alla formazione dei ragazzi nell’ambito nuove tecnologie e social network, sia 

per quanto riguarda la sicurezza dei ragazzi sia per quanto riguarda le possibili vie professionali che 

queste esperienze possono aprire. 

  

In relazione al punto 3., riguardante iniziative correlate con la cura ed il mantenimento delle aree 

verdi dell’Istituto, è stato deciso di promuovere una giornata dedicata alla cura delle aree esterne. E’ 

stato inoltre richiesto di ricercare un tecnico adeguato per la potatura degli ulivi della memoria. Tale 

intervento, se eseguito senza oneri per la scuola, consentirebbe di riallocare risorse su altre 

iniziative. 

 

Relativamente al punto 4. si è notato che alcuni corsi e iniziative vengono riservate a gruppi ristretti 

di classi. Questo per comprensibili problematiche di natura economica ed organizzativa. 

Nondimeno i genitori hanno richiesto di aprire, solo in caso di disponibilità di posti ed ove ciò fosse 

ritenuto praticabile dagli organizzatori, ogni iniziativa alla partecipazione di tutti gli alunni.  

In conclusione, per semplificare il lavoro dei rappresentanti classe, è stato richiesto di circolare 

questa relazione direttamente a tutti in genitori, utilizzando la mailing list a disposizione della 

presidenza. 

         Il presidente della Consulta  

         Pierandrea Andriulli 


